

Zürich, im Juli 2014

123 neue Pharma-AssistentInnen im Kanton Zürich

Nach drei Jahren intensiver Ausbildung in 120 Apotheken im Kanton Zürich haben kürzlich 122 Pharma-Assistentinnen und ein Pharma-Assistent ihre eidgenössischen Fähigkeitszeugnisse überreicht bekommen.

Nicolas Fischer, Schweizer Meister im Rope Skipping, erfreute die jungen Absolventen anlässlich der Abschlussfeier im Hotel Mövenpick in Regensdorf mit einer rasanten Show auf der Bühne. Marlies Lörincze, eine Pharma-Assistentin und Shiatsu-Therapeutin, gab den jungen Menschen herzensfrohe Wünsche mit auf den Lebensweg, es gibt nicht nur einen Weg zum Ziel, sondern viele Möglichkeiten stehen nach der Ausbildungszeit offen.

Karin Jung und Denise Wissmann von der Prüfungskommission und der Berufsschule verkündeten die Resultate. Die Bestnote 5.8 erhielt Frau Robin Roney aus der Drogama Apotheke in Zürich. Thomas Wyss, Verantwortlicher des Organisationskomitees, wünschte den jungen Pharma-Assistentinnen und dem Pharma-Assistenten im weiteren Berufsleben viel Freude, Erfolg und eine gute Portion Berufsstolz!

Um die Feier im festlichen Rahmen durchführen zu können, wurde sie von zahlreichen Sponsoren aus der Pharma-Branche, den Apotheken mit Kandidatinnen und Kandidaten sowie dem Apothekerverband des Kantons Zürich unterstützt. Dies wurde herzlichst verdankt.

Für Rückfragen:

Thomas Wyss, Apotheker, Berufsbildner und Berufsfachschullehrer, Telefon 079 326 15 67, thomas.wyss@bsdhz.ch

Fotos: Tom Kawara